

La Caisse d'Épargne Loire-Centre accompagne l'ADMR 37 dans l'acquisition de 200 nouvelles voitures

Orléans, le 11 septembre 2023

Les premières voitures sont livrées ce mardi 12 septembre à Azay-le-Rideau et cette flotte sera complète à la fin de l'année.

La Caisse d'Épargne Loire-Centre, en partenariat avec la filiale du Groupe BPCE, BPCE Lease, a financé le renouvellement et l'expansion de la flotte de véhicule de l'ADMR 37, réseau d'associations locales qui vient en aide à plus de 8000 habitants du département d'Indre-et-Loire.

L'accompagnement de la Caisse d'Épargne Loire-Centre a porté sur 200 voitures qui seront livrées d'ici la fin de cette année 2023. Les 30 premières voitures sont livrées ce mardi 12 septembre à Azay-le-Rideau. Une opération de cette envergure est une première pour l'ADMR 37 et la Caisse d'Épargne Loire-Centre.

Première banque de la région Centre-Val de Loire dans l'accompagnement des acteurs de l'économie sociale et solidaire, la Caisse d'Épargne Loire-Centre a su apporter à l'ADMR son expertise sur ce secteur d'activité, en proposant une solution de leasing de véhicules grâce à sa filiale BPCE Lease, et permettre ainsi de faire bénéficier à son client de conditions répondant au mieux à ses besoins notamment sur le volet écologique et à ses capacités de financement.

Les véhicules livrés à l'ADMR sont des voitures thermiques à basse consommation, alliant souplesse dans les déplacements quotidiens et faible empreinte carbone.

« C'est une opération dont nous sommes particulièrement fiers, souligne Valérie Combes-Santonja, membre du directoire de la Caisse d'Épargne Loire-Centre en charge de la Banque des Décideurs en Région. D'une part, nous avons su obtenir des conditions de financement optimales pour notre client, dans un contexte où le secteur de l'économie sociale et solidaire est très impacté par l'inflation et qui fait face à une croissance de son activité. D'autre part, l'action de l'ADMR, qui œuvre auprès des plus fragiles, fait écho à nos valeurs de solidarité et d'humanisme, qui sont l'ADN de notre banque coopérative. »

La présentation de ces voitures a lieu le mardi 12 septembre à 14h30 à la Salle Polyvalente Auguste Rodin, Rue Gustave Eiffel à Azay-le-Rideau.

www.caisse-epargne-loirecentre.fr
www.caisse-epargne.fr



Contact Presse :

Hager Charni : 06 72 84 86 07 / hager.charni@celc.caisse-epargne.fr
Guillaume Tallon : 06.64.35.73.24 / guillaume.tallon@celc.caisse-epargne.fr

À propos de la Caisse d'Épargne Loire-Centre :

La Caisse d'Épargne Loire-Centre couvre le territoire de la région Centre-Val de Loire (6 départements). Elle met ses 1.650 collaborateurs, ses 186 agences et ses 10 centres d'affaires au service de 815.000 clients particuliers et 16.000 clients professionnels. En 2022, la Caisse d'Épargne Loire-Centre a réalisé un produit net bancaire de 297 millions d'euros et un résultat net de 51 millions d'euros. Ses fonds propres de 1,6 milliard d'euros garantissent sa solidité financière et sa capacité de développement.